

Après la Somme, c'est la Belgique qui annonce le retour du loup

ANIMAUX Un loup a été officiellement repéré au sud-est de la Belgique...

G.D.

Publié le 23/07/18 à 11h13 — Mis à jour le 23/07/18 à 11h32



Illustration d'un loup. — *G. Durand / 20 Minutes*

Il se rapproche du Nord. Le ministre wallon de la Nature, René Collin, a annoncé, ce week-end, que le loup était de retour en Belgique, [rapporte France 3](#). L'animal a été photographié par des spécialistes de la faune dans les Fagnes, une région située aux portes des Ardennes, entre Liège et l'Allemagne.

Pas de danger pour la sécurité

L'espèce avait été éradiquée de Belgique, il y a plus de cent ans. « Le loup est une espèce protégée au niveau européen (...) et ne présente pas de danger pour la sécurité des personnes », a précisé le porte-parole du ministre wallon de la Nature.

C'est pourquoi, l'endroit où a été prise la photo n'a pas été dévoilé au grand public, pour « éviter que des badauds ne se précipitent sur les lieux pour traquer l'animal ou détruire le dispositif de recherche ».

En phase de colonisation

L'animal est en phase de colonisation. Le loup avait déjà été [aperçu plusieurs fois dans la Somme](#), entre septembre et octobre 2017. L'office national de la chasse et de la faune sauvage avait authentifié sa présence dans 30 départements en 2014, majoritairement dans les zones montagneuses des Alpes, du Massif central ou des Pyrénées.